

Buena Fe estrena videoclip oficial "La fuerza de un país".

Última actualización: Sábado, 24 Abril 2021 13:08

Visto: 860



Buena Fe estrena el videoclip oficial de la canción "La fuerza de un país" que, junto a Ronald González y Explotación Rumbera, Changüí Guantánamo y Banda de Boyeros, [celebra los esfuerzos de los especialistas de la mayor de las Antillas para lograr vacunas contra la COVID-19.](#)

Desarrollados de forma soberana por el polo científico cubano, **unos cinco candidatos vacunales transitan por diferentes etapas de investigación**, con dos de ellos en la fase III de ensayos clínicos, la más avanzada.

En video, "La fuerza de un país":

Cubadebate.